
No. 176  9 de noviembre de 2014

oticias N M    anmin 

“Nosotros, que somos judíos mesiánicos, hemos sido 
despertados y reanimados, y estamos llevando a cabo 
nuestro ministerio de manera activa. Todo esto se ha hecho 
posible gracias al apoyo y el amor implacable del Dr. 
Jaerock Lee. Nosotros creemos de todo corazón que Dios 
envió al Dr. Lee a Sus elegidos, el pueblo de Israel”, dijo el 
Pastor judío Shlomy Abramov, ministro de la Iglesia Corona 
de joyas en Rishon LeZion.

Foro Cristal, fruto del constante ministerio en Israel
Desde la apertura de la iglesia en 1982, el Pastor 

Principal, Dr. Jaerock Lee, se ha mantenido orando por 
el ministerio en Israel. En julio de 2007 se embarcó para 
visitar el estado de Israel, el área más remota del evangelio.

En septiembre de 2009, realizó la Cruzada Unida 
en Israel, organizada por el Foro Cristal (Asociación 
de pastores israelíes) en el Centro Internacional de 
Convenciones en Jerusalén, donde con valentía proclamó 
que Jesús es el único Salvador.

Luego oró por los enfermos, después de lo cual una gran 
cantidad fueron sanados de sus enfermedades y testifi caron 
de su sanidad. Esto se transmitió a doscientos veinte países 
a través de treinta y tres estaciones de televisión incluidas 
TBN Rusia, Enlace, CNL y Digital Congo.

La gran mayoría de la población en Israel practica 
el judaísmo, que es una religión monoteísta que sirve a 
Jehová Dios. Los judíos mesiánicos fueron condenados 
al ostracismo y despreciados por ser una pequeña minoría 
en la sociedad. No obstante, luego de la Cruzada en Israel, 
llegaron a ser vitalizados, y en la actualidad están llevando 
a cabo varios tipos de ministerios bajo el auspicio del 
Foro Cristal. El Foro Cristal es la Asociación de pastores 
israelíes: fruto del constante ministerio del Dr. Lee. 

El Foro Cristal lleva a cabo varios tipos de ministerios
Pastor Oleg Hazin, gerente administrativo del Foro 

Cristal, dijo: “El Festival de Sanidad Milagrosa, Israel 2009, 
nos convenció de que también nosotros seríamos capaces de 
predicar con confi anza el Evangelio de la Santidad en Israel. 
Desde ese momento hemos realizado una gran variedad de 
eventos, como reuniones de milagros de sanidad, festivales 
de música, campamentos para niños, seminarios para 
parejas y para pastores y reuniones de oración”.

El Pastor Daniel Matiash, ministro de la Iglesia Rey 
de Gloria en Haifa, explicó con gran gozo acerca de la 
renovación de las iglesias israelíes, al decir: “Durante los 
últimos años las iglesias del Foro Cristal han crecido tanto 
en lo espiritual como en número. Cada año un gran número 
de personas se registra para convertirse en miembros del 
cuerpo de Cristo. Nosotros también estamos participando 
en la obra misionera mediante la realización de reuniones 
de sanidad o seminarios en EE. UU., Alemania, Estonia, 
Letonia, Lituania, Ucrania, Rusia, Kazajstán y muchos 
países más de Asia, tal como el Dr. Lee había orado”.

El estatus cristiano se ha elevado y los pastores se han 
unido

Cada año el Foro Cristal realiza una conferencia con la 
presencia de la Rev. Soojin Lee, Presidenta de la Asociación 
de Pastores de la Iglesia Central Manmin y del Festival de 
Música Cristal. En este festival las personas con valentía 
alaban al Señor aunque sea en público; los artistas del 
Comité de Artes Escénicas de Manmin presentan la cultura 
cristiana de alto nivel. El Festival 2014 se realizó en el 
Centro Internacional de Convecciones (ICC por sus siglas 
en inglés) en Haifa en el mes de mayo, con asistencia de 
aproximadamente mil personas de Israel, Rusia, Ucrania, 

Las Filipinas, Finlandia y Hong Kong. Esto se transmitió 
vía TBN Rusia en alrededor de ciento ochenta países. 

El pastor Dmitry Petrovski, dijo: “Es algo notable que 
los judíos mesiánicos se reúnan en un lugar así para alabar 
al Señor. Es realmente algo admirable el tan solo hecho 
de realizar un evento tan grande aquí. Esto eleva el estatus 
cristiano a un nivel más alto en Israel y ayuda a nuestros 
pastores a estar unánimes”.

Los pastores israelíes visitan una vez al año la Iglesia 
Central Manmin para su crecimiento espiritual

Tanto los pastores israelíes como los creyentes han 
incrementado su fe gracias a los mensajes proporcionados 
por los medios de comunicación, como son GCN (www.
gcntv.org), TBN Rusia, CNL, Holy God TV y Rodnoy TV; 
mediante la Internet y también a través de los libros del 
Dr. Lee. Algunos de ellos forman parte de los eventos de la 
iglesia, como son el Retiro de Verano y la Conferencia de 
Liderazgo para compartir el fl uir espiritual de la iglesia.

El pastor Oren Lev Ari, ministro de la iglesia Rey de 
Gloria en Jerusalén, asistió a la Conferencia de Liderazgo 
2014 titulada “Espíritu Completo”, basada en Hebreos 
10:22. Él dijo: “Me estoy esforzando por vivir mediante 
la voluntad de Dios al tener presente el mensaje que 
escuché durante el seminario en Corea. Con frecuencia 
derramo lágrimas de gratitud cuando vienen a mi mente las 
escenas del Dr. Lee orando por mí para poder despojarme 
rápidamente de los pecados y convertirme en un pastor 
poderoso”.

El amor de Dios por Israel representa Su corazón para 
todas las personas de todas las naciones. Démosle toda 
la gloria a Dios quien permitirá que mayor fruto surja 
mediante el ministerio de Manmin en Israel.

¡El amor de Dios alcanzó 
el lugar más remoto: Israel!
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Usted puede participar en las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,
  México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
 México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Jaerock Lee 
EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)
TEL: 511-266-0904/ MISIONMANMIN@HOTMAIL.COM

Iglesia Manmin Colombia
TEL: 315-842-5960/ manmincolombia@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras/ Por Canal 17 en El Salvador/ Por GCN en EE.UU.

De los Diez Mandamientos, es posible que 
el primero y el segundo sean parecidos para 
algunas personas. Sin embargo, son diferentes. 
El primero advierte a la gente del politeísmo, 
diciendo: “No tendrás dioses ajenos delante de 
mí”. Esto signifi ca que Dios es la única Deidad 
y que nosotros debemos servir y amar solo a 
Dios. El segundo: “No te harás imagen”, nos 
advierte acerca de la idolatría. En este caso, 
primero demos un vistazo a lo que son los 
ídolos y el significado espiritual del segundo 
mandamiento.  

1. ¿Qué es un ídolo?
Un ídolo es “una imagen de un dios utilizada 

como objeto de adoración”. Las personas 
hacen imágenes de hombres, animales de la 
tierra, insectos, aves, peces, del sol, de la luna 
y de estrellas o incluso cosas de su propia 
imaginación usando árboles, rocas, metal, oro 
o plata. La idolatría es hacer estas imágenes 
físicas, adorarlas y servirlas.

Los ídolos han sido creados por los hombres 
y no tienen vida ni habilidad para bendecirnos. 
Los hombres fueron creados a imagen de Dios 
el Creador. Si ellos mismos crean ídolos, los 
adoran y les piden que los bendigan, ¡cuán 
absurdo es eso! (Isaías 46:6-7) Además, poner 
su confi anza en los amuletos, adorar a personas 
que ya han muerto u otro tipo de hechicería y 

magia; todas estas pertenecen a la adoración a 
ídolos.

Las personas hacen este tipo de imágenes 
banales y les adoran porque se sienten 
intrínsecamente satisfechas cuando pueden ver 
y tocar algo. 

Además, nunca debemos hacernos ninguna 
imagen de Dios que es espíritu, y tampoco 
servirla como si fuera Dios. Algunos creyentes 
en Dios se hacen ídolos y los sirven. Por 
ejemplo: adoran u oran a cuadros o imágenes 
de Jesús, o adoran a la imagen de la virgen 
María u otros padres de la fe. Tales imágenes 
de Jesús están hechas en la imaginación del 
pintor y del escultor, por lo tanto no son reales. 
La virgen María o los padres de la fe son todos 
criaturas y no pueden ser objeto de adoración. 
Si nosotros adoramos u oramos a estos objetos, 
esto finalmente se convertirá en adoración a 
ídolos. Solo Dios es a quien debemos adorar y 
ofrecer nuestra adoración y oración.

Algunas personas incluso dicen que la cruz 
en una iglesia es un ídolo. Sin embargo, es un 
símbolo del evangelio que nosotros creemos. 
La razón por la que tenemos y miramos la cruz, 
es para recordar la preciosa sangre de Jesús y la 
gracia de la salvación. Por lo tanto, la cruz en sí 
no es un objeto de adoración o un ídolo.

Además, algunas pinturas sacras como la de 
Jesús sosteniendo un cordero o la de la Última 
Cena, en sí no son ídolos. Son simplemente 
pinturas que muestran que Jesús es el Buen 
Pastor o que expresan Su ministerio. Nosotros 
no adoramos u oramos al Jesús que está en la 
pintura.

Algunas personas dicen que aún Moisés hizo 
un ídolo. Estoy hablando del incidente en el que 
los israelitas fueron mordidos por serpientes 
ardientes después de quejarse en contra de Dios 
(Números 21), y morían. Dios hizo que Moisés 
construyera una serpiente de bronce y que la 
colocara sobre un asta. Al obedecer la Palabra 
de Dios y mirar el asta, ellos fueron sanados. 
Es la copia o prefiguración de Jesucristo que 
salvaría a la humanidad en la cruz. En otras 
palabras, así como los israelitas fueron salvados 
de la muerte por mirar la serpiente de bronce, 
las personas que se dirigen por el camino de 
la muerte pueden ser salvas y obtener vida al 
creer en Jesucristo quien fue crucifi cado.

2.  ¿A qué se refiere un ídolo en lo 
espiritual?

En lo espiritual un ídolo incluye todas las 
cosas que nosotros amamos más que a Dios. Si 
nosotros amamos a nuestros padres, cónyuge, 
hijos o a nosotros mismos más que a Dios, 
estos se constituyen espiritualmente en ídolos 

para nosotros. Por supuesto, esto no significa 
que no debemos amar a nadie más que a Dios.

Es algo muy obvio que amemos a nuestros 
padres en la verdad y además Dios también nos 
dice que debemos honrar a nuestros padres. No 
obstante, si quebrantamos el día de reposo para 
honrar y agradar a nuestros padres que no son 
creyentes, significa que los amamos más que 
a Dios. No solo decepcionará a Dios, sino que 
además esto no es verdadero amor por nuestros 
padres. Solo si los guiamos a la iglesia para 
que puedan recibir la salvación, podemos en 
realidad decir que los honramos y amamos.

Lo mismo se aplica a nuestros padres. Si 
verdaderamente amamos a nuestros hijos, 
debemos primeramente amar a Dios y amar 
a nuestros hijos con el amor de Dios. Sin 
importar cuánto nos esforcemos, no podemos 
protegerlos del enemigo diablo y Satanás ni 
sanarlos de enfermedades incurables. Solo 
cuando los padres reverencian a Dios y aman 
a sus hijos en el Señor, Dios los protegerá, les 
dará buena salud y bendiciones en todos los 
aspectos.

Solo cuando amamos primero a Dios y a los 
demás en el amor de Dios podemos compartir 
verdadero amor con ellos. Por lo tanto, no 
debemos decir que en la iglesia enseñan que 
solo debemos amar a Dios y no a los miembros 
de nuestra familia sin conocer el significado 
espiritual.

En la actualidad existen incluso cristianos 
que aman el dinero más que a Dios, y otros 
que quebrantan los mandamientos de Dios 
para mantener su fama y autoridad. Esto es 
también idolatría espiritual. Incluso algunas 
personas desvían su atención de Dios por las 
celebridades, estrellas del deporte u otras cosas, 
las mismas que pueden ser idolatría. 

3 .  B e n d i c i o n e s  d e  l a  o b e d i e n c i a , 
maldiciones de la desobediencia

En Éxodo 20:5-6 encontramos: “No te 
inclinarás a ellas, ni las honrarás; porque yo 
soy Jehová tu Dios, fuerte, celoso, que visito 
la maldad de los padres sobre los hijos hasta 
la tercera y cuarta generación de los que me 
aborrecen, y hago misericordia a millares, a los 
que me aman y guardan mis mandamientos”.

En este caso, Dios dice que Él es un “Dios 
celoso”. Los celos de Él son diferentes a 
los celos de las personas y provienen de Su 
amor, mientras que los de las personas son 
desagradables, sucios y perjudiciales para 
otros. Si los creyentes adoran ídolos, Dios 
apartará Su rostro de ellos, permitiendo que el 
enemigo diablo y Satanás realice su obra en 
ellos. Así, sufren de varias pruebas y desastres 

y se convierten en pobres de corazón. Pronto 
se dan cuenta de su mal obrar; se arrepienten y 
regresan a Dios.

Los celos de Dios son la expresión de Su 
verdadero amor para evitar que Sus hijos caigan 
en el camino de la destrucción y para guiarlos 
al camino de la vida eterna. No obstante, si 
alguien continúa amando a los ídolos más que 
a Dios y los adora, es como si lo odiaran. De 
esta manera, recibirán represalia y esta pasará 
a la tercera y cuarta generación. Muchos 
de ellos padecen enfermedades incurables, 
mientras que otros sufren de discapacidades 
y trastornos mentales. No obstante, si alguno 
de los descendientes se arrepiente y busca a 
Dios, aunque los ancestros adoraron ídolos en 
gran manera y estuvieron en contra de Dios, 
la familia recibirá la compasión de Dios y los 
desastres se detendrán.

No obstante, cuando los antepasados han 
acumulado tanto mal porque se opusieron a 
Dios y adoraron ídolos en extremo, no será 
fácil para los hijos poder creer en Dios. Y, 
aunque acepten al Señor, tienen una conexión 
espiritual con sus antepasados, lo que les 
dificulta llevar vidas cristianas. El enemigo 
diablo y Satanás sigue trayendo acusaciones 
en contra de ellos y los perturba tratando de 
impedir que tengan fe en un intento de llevarlos 
a la muerte nuevamente. Pero incluso en este 
tipo de situación, si ellos se arrepienten de los 
pecados de sus padres en nombre de ellos con 
corazones humildes, mientras se despojan de 
su maldad y claman por la compasión de Dios, 
seguramente serán protegidos por la gracia de 
Dios.

Por otra parte, aquellos que aman a Dios 
y guardan Sus mandamientos recibirán la 
gracia de Dios por miles de generaciones. Los 
desastres solo vienen a las terceras y cuartas 
generaciones, pero las bendiciones son por 
cientos de generaciones. Al ver esto, podemos 
una vez más sentir el amor de Dios.

Amados hermanos y hermanas en Cristo: 
si honran a Dios, tanto ustedes como sus 
generaciones, serán bendecidos. Sin embargo, 
esto no significa que todos los descendientes 
serán bendecidos solo porque sus ancestros 
hayan adorado a Dios en gran manera. Solo 
cuando ellos mismos amen a Dios, habiten 
en la verdad y no se manchen con la idolatría, 
podrán recibir todas las bendiciones que han 
sido acumuladas. Es mi anhelo que ninguno de 
ustedes jamás se haga un ídolo o adore a uno 
de ellos, sino que amen primeramente a Dios. 
Ruego en el nombre de nuestro Señor que al 
hacer esto puedan disfrutar de bendiciones 
sobreabundantes por mil generaciones.

“No te harás imagen”

“No te harás imagen, ni ninguna 
semejanza de lo que esté arriba en 
el cielo, ni abajo en la tierra, ni en 

las aguas debajo de la tierra. No te 
inclinarás a ellas, ni las honrarás; 

porque yo soy Jehová tu Dios, 
fuerte, celoso, que visito la maldad 
de los padres sobre los hijos hasta 

la tercera y cuarta generación 
de los que me aborrecen, y 

hago misericordia a millares, a 
los que me aman y guardan mis 
mandamientos” (Éxodo 20:4-6).

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

●●●
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“¡Después de diez años 
de matrimonio pudimos tener un hijo!”

“¡Fui sanada de síndrome de Harada!”

“¡Ya no tengo dermatitis atópica!”

La hermana Subin Kim había sufrido de dermatitis atópica 
desde que tenía cuatro años. Cuando era una estudiante de 
secundaria, ella llevaba una máscara para ocultar su rostro 
hinchado y con úlceras para evitar que 
otras personas la vean. Su situación 
empeoró durante los años de colegio. 
Ella examinó su vida cristiana pasada, 
se despojó de las cosas mundanas, se 
arrepintió por completo y recibió la 
oración del Dr. Lee. Después de esto, 
ella fue sanada por completo.

“Perdí mi consciencia debido a la epilepsia, pero 
luego de recibir oración pude estar consciente”

Joel Rammos tenía arritmia cardíaca, lo cual causa que la actividad eléctrica 
del corazón sea irregular, y además tenía epilepsia desde muy temprana edad. 
Mientras se encontraba en el Festival de Sanidad Filipinas 2001, de repente 
perdió su consciencia y su cuerpo se puso rígido como si estuviera muerto. Sin 
embargo, luego de recibir la oración del Dr. Lee, fue restaurado y pudo volver 
a caminar.

“¡Fui sanado de esclerosis múltiple!”

Edwar Guerrero no podía caminar ni mantener su 
equilibrio por un problema en su vista y dificultad en 
la habilidad de escuchar. Él fue diagnosticado con una 
enfermedad incurable: esclerosis múltiple. Le dijeron 
que debía tomar medicinas por el resto de su vida. 
No obstante, él asistió a la Cruzada de Sanidad Perú 
2004, y recibió la oración del Dr. Lee. Entonces puedo 
recuperar la habilidad del equilibrio y caminar, además 
de recuperar su visión y la habilidad de poder escuchar. 
Su IRM mostró que ya no había ninguna infección en su 
cerebro.

▲ IRM: un año antes de la oración
              Aparente infección

▲ IRM: después de la oración
             Sin infección

La Diaconisa Youngmi Yu de repente notó en su ojo 
izquierdo que su vista disminuía rápidamente y que todo se 
veía borroso. A través de sus ojos las líneas rectas parecían 
ondas y las cosas a su alrededor se veían de color amarillo 
y puntiagudas. En ocasiones su visión empeoraba en gran 
manera. Incluso ella vomitaba y tenía nauseas. Al fi nal se 
dirigió al hospital y fue diagnosticada con síndrome de 
Harada.

El médico indicó que tenía un quiste en su ojo y que 
le sería difícil recobrar la visión normal aun después del 

tratamiento médico. El 
médico añadió que si el 
quiste crecía y cubría los 
nervios ópticos, como 
consecuencia, podría 
quedar ciega. Entonces, 
ella recibió la oración 
del Dr. Jaerock Lee y fue 
sanada por completo. 
S u s  o j o s  p u d i e r o n 
enfocarse bien y pudo 
ver las letras de manera 
c l a r a  y  l o s  c o l o r e s 
apropiadamente.

● Antes de la oración

● Después de la oración

▲ Después de la oración: los quistes en ambos ojos 
desaparecieron y su visión mejoró de 0.8/0.25 a 1.0/1.0, 
y la enfermedad en la retina desapareció.

Left

Left

Right

Right

“Su poderosa oración intercesora detuvo la 
catástrofe causada por las inundaciones”

La Dra.  Mieke Kuiper,  Presidenta del  Comité 
Organizador de la Red Mundial de Médicos Cristianos 
(WCDN por sus siglas en inglés) envió un pedido de 
oración al Dr. Lee en Corea del Sur el 12 de enero de 
2011. A comienzos de diciembre de 2010 una serie de 
inundaciones habían golpeado la ciudad de Queensland, 
las plantas bajas de los edifi cios y los suburbios al rededor 
d e l  r í o  B r i s b a n e  s e 
inundaron debido a ocho 
metros de crecida del 
mismo. Sin embargo, 
luego de la oración del 
Dr. Lee, dejó de llover.

Si el caudal del río 
seguía creciendo como 
se dijo en el pronóstico 
del  t iempo,  miles de 
casas habrían estado 
bajo el agua. Se sentía 
emocionada de ver el 
poder de la oración del 
Dr. Lee y le expresó su 
agradecimiento.

Las inundaciones que 
golpearon Queensland 
(Australia) en enero de 
2011, provocaron 
grandes daños.

A partir del 13 de enero, 
el día siguiente a la 
oración, dejó de llover 
y el agua rápidamente 
disminuyó.

La esposa del pastor Asif Nazir era 
infértil debido a una obstrucción en sus 
trompas de Falopio. Intentaron viajar a 
Corea del Sur para recibir la oración del Dr. 
Lee para que pudiera concebir, pero no les 
otorgaron la visa. Por esta razón enviaron 
una fotografía al Dr. Lee y recibieron su 
oración; que transciende el tiempo y el 
espacio. Entonces, después de diez años 
de matrimonio sin hijos, ¡ella pudo quedar 
embarazada y dar a luz un hijo!
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El Diácono Geumhyun Kim fue diagnosticado con estadio 
linfoma no Hodgkin III en el hospital de la Universidad 
Nacional Chonnam. El doctor le exigió que recibiera 
tratamiento contra el cáncer no menos de ocho veces. 
Mientras estaba recibiendo el segundo tratamiento se sintió 
apenado delante del Dios vivo de haber visto y escuchado 

las obras poderosas 
e n  l a  i g l e s i a . 
E n t o n c e s  d e c i d i ó 
comprometerse con 
D i o s  y  r e c i b i ó  l a 
oración del Dr. Lee. 
Dos días después tuvo 
un chequeo médico, 
q u e  n o  m o s t r ó 
células tumorales en 
absoluto.

¿Has conocido al Dios viviente?¿Has conocido al Dios viviente?

“¡La grave sequía llegó a su fin!”

En la visita del Dr. Jaerock Lee a Israel para llevar a cabo 
el Festival de Sanidad Milagrosa realizado los días 6 y 7 
de septiembre de 2009, el pastor Daniel Rozen le pidió que 
orara por este problema grave de sequía a nivel nacional. 
Mientras el Dr. Lee estaba orando fervientemente por Israel 
durante el Festival, le pidió que le diera a Israel sufi ciente 
l luvia.  El 8 de 
septiembre, el día 

siguiente, comenzó a llover fuertemente 
en ese lugar. Esto se reportó por la 
televisión pública de Israel, lo cual 
sorprendió a las personas en todo el 
mundo.

“Las células tumorales desaparecieron totalmente”

▲ Después de la oración 
La capacidad auditiva mejoró 
Sin zumbido en los oídos

▲ Antes de la oración
Linfoma detectado 
en varias partes

▲ Después 
de la oración 
No hay linfoma

“Pude escuchar con mis oídos con 
los que apenas podía escuchar”

David Gonzales tenía dificultades para escuchar 
con su oído izquierdo. Se le hacía muy difícil ser 
presentador de su programa de radio al igual que hablar 
con otras personas. No obstante, él asistió a la Cruzada 
Unida en Nueva York, en el año 2006, y recibió la 
oración del Dr. Lee. En ese momento sintió frío desde 
la cabeza a los pies, y pudo escuchar bien con su oído 
izquierdo.

“Trillones de cromosomas anormales 
del feto volvieron a la normalidad”

La Diaconisa mayor Jungae Yim se tuvo que someter a un 
examen de revisión cuádruple en el cuarto mes de embarazo. 
Se predecía un alto riesgo de trastornos cromosómicos 
tanto con el síndrome de Edwards como con el síndrome 
de Down. Sin embargo, ella dio a luz un hijo saludable a 
quien llamó: Jiho, luego de recibir l oración del Dr. Lee. El 
Dios Todopoderoso cambió los trillones de los cromosomas 
anormales en normales en tan solo un instante.

“¡Fui sanada de SIDA!”

Lalita fue víctima de tráfico y vendida a Mumbai. Ella 
escapó de los trafi cantes gracias a los policías que la vieron, 
sin embargo ya había sido infectada con SIDA. Se sentía tan 
desanimada que incluso pensó en el suicidio.

Mientras tanto, ella escuchó acerca del Festival de Oración 
po r  San idad 
M i l a g r o s a 
India 2002, al 

cual asistió. Mientras recibía la oración 
del Dr. Lee después del mensaje, vio 
luces brillantes y sintió electricidad en 
todo su cuerpo. Los resultados de la 
prueba médica posterior a la cruzada 
fueron negativos; su médico dijo que 
era sin lugar a dudas una obra de Dios.

“¡Es un milagro! El tejido granular desapareció”

A la Diaconisa mayor Eundeuk Kim se le derramó agua hirviendo de una olla 
en todo su cuerpo. Tuvo quemaduras de tercer grado, y era imposible para ella 
recibir tratamiento médico. Sin embargo, luego de recibir la oración del Dr. Lee, 
la quemazón comenzó a desaparecer y surgió nueva piel. Ella fue sanada por 
completo.

Simón, Director de 
la División Clínica de 
Patología del Hospital 
Galiani.

 “La línea roja a la izquierda 
significa positivo, no 
obstante, los resultados de 
sus exámenes ahora están 
a la derecha. Ahora ella 
está normal. ¡No puedo 
negar que esta es una obra 
de Dios!”

En la iglesia primitiva registrada en Hechos 2 se manifestaban muchas señales y prodigios a través de los 
apóstoles, y había un gran avivamiento. También hoy, en la Iglesia Central Manmin, el Pastor Principal, Dr. Jaerock 
Lee, realiza muchas señales, prodigios y obras poderosas que confirman su mensaje. Por medio de esto, un 
número de personas que han tenido un encuentro con el Dios vivo, obteniendo seguridad de la salvación, fueron 
sanadas de enfermedades y recibieron soluciones a sus problemas. A continuación algunos de los testimonios:


